

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dari hasil observasi, wawancara, dan penyebaran angket di MTsN Ciruas Serang mengenai pengaruh kompetensi guru alumni pondok pesantren terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Hasil analisis data tentang kompetensi guru alumni pondok pesantren (Variabel X) diperoleh nilai rata-rata sebesar $(\bar{X}) = 4,09$ nilai tersebut berada pada interval (3,50 – 4,50) yang berada pada kategori baik. Dengan demikian Kompetensi Guru Alumni Pondok Pesantren di MTsN Ciruas Serang dapat dikategorikan baik.
2. Hasil analisis data tentang Hasil Belajar Siswa (Variabel Y) berdasarkan perhitungan diperoleh nilai rata-rata $(\bar{X}) = 3,26$ nilai tersebut berada pada interval (2,50 – 3,50) yang berada pada kategori cukup baik. Dengan demikian Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadits dapat dikategorikan cukup baik.
3. Hasil analisis antara Variabel X dengan Variabel Y, menunjukkan bahwa antara indeksi koefisien korelasi $(r_{xy}) = 0,65$ dimana angka 'r' (0,82) berada antara (0,80 – 1,00) dengan interpretasi data yang sangat tinggi. Adapun kontribusi variabel X terhadap variabel Y dengan

menggunakan Coefisien Determinasi (CD) adalah 67,24 % sedangkan sisanya sebesar 32,76 faktor lain yang memerlukan penelitian lebih lanjut. Dengan demikian H_a diterima artinya terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara pengaruh kompetensi guru alumni pondok pesantren terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran AL-Qur'an Hadits sebesar 44,89% atau disebut juga 45%.

B. Saran-saran

Berdasarkan temuan penulis dalam penelitian Pengaruh Kompetensi Guru Alumni Pondok Pesantren terhadap Hasil Belajar Siswa di MTsN Ciruas Serang maka penulis ingin menyampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan, kepala sekolah dan dewan guru MTsN Ciruas Serang khususnya guru Al-Qur'an Hadits terus tingkatkan kompetensi guru serta menerapkannya agar tercipta suasana yang efektif dengan siswa, sesama guru dan kepala sekolah.
2. Siswa-siswi MTsN Ciruas Serang agar selalu rajin dan giat dalam belajar baik di rumah maupun di sekolah, karena belajar merupakan suatu proses pendidikan, dengan rajin belajar maka harapan dan cita-cita yang selama ini dijadikan landasan akan dapat dicapai, karena barangsiapa yang bersungguh-sungguh maka dapatlah ia.